

➔ GUÉRANDE. 2^e phase de la Maison Neuve **L'écoquartier se développe**



Seconde phase du quartier de la Maison Neuve. Photo SD

La Ville et Loire-Atlantique développement SELA engagent la 2^e phase de la ZAC Maison Neuve avec l'aménagement du quartier de Kenkiz. Dans la continuité de la démarche écoquartier engagée depuis 2011 et en lien avec la future réglementation environnementale 2020, de nouveaux objectifs ont été définis pour les logements groupés et les maisons individuelles, notamment par le recours à des matériaux de construction sains et à faible impact carbone. Ces nouvelles méthodes étant encore peu pratiquées, le partage d'expériences, les échanges, la mise à disposition d'informations, les mises en relation sont des leviers d'accom-

pagnement nécessaires.

Deux actions ont lieu en juillet. Un temps d'échanges pour les professionnels de la construction avec des industriels qui présenteront leurs produits et leurs mises en oeuvre, et des microconférences avec des stands techniques autour de l'isolation biosourcée ou le retour sur investissement.

Première rencontre le 3 juillet, de 9 h à 12 h 30 au Centre Athanor. En présence des entreprises Argilus, Fermacell, Salola, Biofib Isolation, Chaux de Saint Astier, Steico, La Petite Botteleuse et du bureau d'architecture Quentin Pichon. Inscriptions : g.bonnet@loireatlantique-developpement.fr